
Paroisse La Sainte Famille
Diocèse de Grenoble-Vienne

Où en est-on de la reconstruction de l’église Saint-Jacques au 1er novembre 2020, 
après l’incendie criminel de janvier 2019 ?

La  totalité  des  services  de  la  paroisse  La  Sainte  Famille  a  été  rétablie,  avec  un  campanile
opérationnel à Pâques 2019.
Le terrain a été complètement nettoyé.
La décision de reconstruction annoncée en 2019 a permis de lancer une étude.
Après beaucoup d’échanges entre les différentes parties-prenantes :  architecte retenu,  services
diocésains, équipe projet, prêtres diocésains, un projet enthousiasmant a vu le jour (visible sur le
site de la paroisse), avec même la possibilité d’un nouvel orgue. Tous les éléments autorisaient le
dépôt d’un permis de construire en juillet 2020.
Quelques aléas sont apparus :
- Le diocèse suit une règle contraignante : pas de projet lancé sans un financement intégral a priori.
Il semble que le montant versé par l’assurance ne soit pas suffisant, mais la paroisse n’a pas plus de
détails à ce jour malgré ses demandes répétées auprès des services diocésains concernés.
- La crise sanitaire a contribué au déclin de la pratique religieuse et le diocèse doit faire face à deux
problèmes : trop d’immobilier et pas assez de finances.
L’évêque a donc reporté sa décision au mois de juin 2021 et lancé une réflexion sur les paroisses de
la ville en associant les différentes équipes paroissiales concernées, dans le but de réorganiser les
paroisses et adapter la pastorale.
Il n’est pas certain à ce jour que l’église Saint-Jacques soit reconstruite.
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